



Estadísticas

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cierra el primer trimestre del año con un 7% más de pasajeros que en el mismo periodo de 2014

- En marzo también se han registrado incrementos en el número de viajeros (6,1%) y de operaciones (1%)
- Más de 18.200 vuelos (0,6%), en los primeros tres meses de 2015

13 de abril de 2015

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha cerrado el primer trimestre del año con crecimientos: un 7% más de pasajeros y un 0,6% más de operaciones que en los tres primeros meses de 2014. En este periodo, más de 2.200.000 personas viajaron en 18.267 vuelos.

Del total de viajeros que transitaron por la infraestructura malagueña entre enero y marzo de 2015, 2.212.881 lo hicieron en vuelos comerciales, mayoritariamente en operaciones internacionales. Concretamente, 1.824.099 (+7,4%) se desplazaron en 12.969 vuelos internacionales (+0,1%). También el tráfico aéreo entre ciudades españolas creció, lo que afianza la recuperación sostenida del mercado doméstico, que movió 388.782 pasajeros (+5,9%) en 4.289 vuelos entre aeropuertos de la red de Aena (+3,5%) en los tres primeros meses del año.

La pujanza del trimestre se reprodujo en marzo, que registró similares incrementos. El pasado mes, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró 900.448 pasajeros (+6,1%) y gestionó 6.965 aterrizajes y despegues, un 1% más de movimientos que en el mismo mes del año anterior.

También en esta ocasión, las estadísticas arrojan importantes crecimientos, tanto en el mercado nacional como en el foráneo. Así, del total de viajeros comerciales (898.091), 150.447 se desplazaron dentro de nuestras fronteras, lo que supone un 7,7% más que los que lo hicieron en marzo de 2014, mientras que los 747.644 restantes viajaron en vuelos internacionales, lo que eleva el aumento porcentual al 5,7%, respecto a los pasajeros en operaciones comerciales internacionales contabilizados en la infraestructura malagueña en el mismo mes del pasado año. De éstos, la inmensa mayoría (263.400) se trasladó en vuelos procedentes o con destino a Reino Unido, que se mantiene como el principal mercado, seguidos de los que se desplazaron en vuelos con origen o destino a Alemania (87.088), Holanda (51.754) y Francia (49.397).

El último domingo del mes, el día punta

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol experimentó el último domingo del mes la jornada de mayor intensidad de tráfico, que, en este caso, coincidió con el arranque de la temporada de verano, que se extiende hasta el 24 de octubre de 2015, y de la Semana Santa.

El 29 de marzo resultó ser el día punta tanto de operaciones como de pasajeros. En esa jornada, la infraestructura malagueña gestionó la mayor afluencia de tráfico del mes, con 336 aterrizajes y despegues y el tránsito de 47.580 viajeros en un solo día.